



Pute sioniste

Description

Depuis que j'ai mis sur ma photo de profil un petit décor de soutien pour mes amis qui sont inquiets parce que, depuis quelques jours, leurs familles se terrent pour échapper aux roquettes du Hamas, j'ai perdu plus d'une trentaine de contacts ou d'abonnés.

C'est à vous que j'ai envie de m'adresser, chers ex-contacts parce que vous pouvez sûrement encore me lire. Je vous imagine découvrant mon décor de profil et vous indignant « oh, non alors ! je l'aimais bien mais elle va trop loin ! ». Alors, je vais vous dire deux ou trois choses :

Tout d'abord, je dois vous avouer que je m'en fous un peu d'Israël. Enfin, plus exactement, je ne m'intéresse pas plus à ce pays qu'à la Mongolie, à la nouvelle Zélande ou à la Sibérie Orientale. (Enfin si, quand même.... Un peu plus qu'à la Sibérie orientale parce que je n'aimerais pas trop passer mes vacances dans un pays où on mange de la viande de renne bouillie et de la patte d'ours frite).

La géo politique ne m'intéresse pas, je n'y comprends rien et je serai bien incapable d'avoir un avis tranché sur les conflits du moyen orient. Mais si vous remettez en cause le droit à l'existence du seul état juif au monde, qui compte tout de même 2 millions d'arabes dans sa population, vous avez bien fait de quitter ma page.

Moi ce que je vois, c'est que, quand un tout petit pays, grand comme la Bretagne, un des seuls états démocratiques de cette partie du Moyen-Orient se prend un déluge de plus de mille roquettes aimablement adressées par les terroristes du Hamas, vous trouvez « choquant » de leur adresser un message de soutien.

Alors, sachez que moi, c'est votre obsession pathologique qui me choque et qui m'interpelle. (Et en parlant de pathologie, vous feriez mieux de vous occuper de vos enfants dégénérés qui m'envoient des messages privés par dizaines pour me traiter de « pute sioniste » quand je fais un post de soutien à Sarah Halimi).

Je ne suis pas juive, je n'ai jamais mis les pieds en Israël, je crois que ce que je connais le mieux de cette culture c'est la série Fauda et les répliques de Rabbi Jacob. A la rigueur si le chanteur Amir, qui est assez beau gosse voulait bien m'inviter dans son kibboutz, ça m'inciterait peut-être au

rapprochement, mais c'est tout.

Pourtant, je sais que votre haine et celle de vos enfants incultes, soigneusement cachée derrière votre soutien hypocrite à la Palestine rejallira, tôt ou tard sur mes amis juifs, ici en France.

Et malheureusement, contre cette bêtise-là, il n'existe pas de dôme de fer ou de bouclier.

Alors je vais garder encore un peu mon badge de soutien.

Nathalie Bianco

Categorie

1. Société

date créée

13 novembre 2023